

Prot. N. 421/20

Vaticano, 31 de Marzo de 2020

Objeto: Aplazamiento del XXV Congreso Mundial de la Stella Maris/Apostolado del Mar y de la celebración del Centenario

Excmos. Presidentes de las Conferencias Episcopales y Obispos Promotores,
queridos Coordinadores Regionales, Directores Nacionales, Capellanes y Voluntarios,

Por carta del 14 de julio de 2019 anunciaba oficialmente que el “XXV Congreso Mundial de la Stella Maris/Apostolado del Mar y la celebración del Centenario” habrían tenido lugar en Glasgow, Escocia, del 29 de Septiembre al 4 de Octubre del 2020.

Aunque la organización del evento esté bastante avanzada, la nueva pandemia COVID-19 declarada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) nos ha obligado a cambiar nuestro proyecto inicial.

Por tanto, tras haber considerado atentamente las implicaciones prácticas que afectan a la organización del evento y la incertezza sobre la evolución de la situación a nivel mundial en este momento histórico sin precedentes, tengo que informaros que se ha decidido posponer el XXV Congreso Mundial y la celebración del Centenario de domingo 3 de octubre a sábado 8 de octubre del 2021 siempre en Glasgow. Lamentamos haber tenido que tomar esta decisión, pero creemos que sea la mejor solución por el bien de los delegados, así como de los marinos, de los pescadores y de sus familias.

Sin embargo, ya que no queremos que el aniversario del 4 de octubre del 2020, día del Centenario, pase inobservado, os exhortamos a organizar, de forma unitaria, celebraciones que marquen el inicio de la conmemoración de este importante evento que culminará en el XXV Congreso Mundial de la Stella Maris/ y en la celebración del Centenario en Glasgow, el año que viene.

A los Presidentes de las Conferencias Episcopales
A los Obispos Promotores
A los Coordinadores Regionales
A los Directores Nacionales
A los Capellanes y Voluntarios

En este momento de crisis global, oramos por los marinos que, a pesar de la emergencia, continúan a sostener con su trabajo la economía mundial transportando productos básicos para nuestras vidas y están pagando personalmente el precio con mayores sacrificios ya que los contratos se extienden más allá de los términos habituales y la mayor parte de las escalas han sido canceladas.

Permitidme además que expresa mi gratitud a los capellanes y a los voluntarios que no han podido visitar las naves a causa de las restricciones en acto para evitar la difusión del COVID-19, pero que han encontrado nuevas formas creativas para continuar a apoyar y estar cerca de la gente del mar.

Invocamos la intercesión de María, *Estrella del Mar*, para que refuerce nuestra fe en el Señor que, con su pasión, muerte y resurrección ha vencido todo mal y nos ha traído la vida nueva.

Devotamente

Cardenal Peter K. A. Turkson
Prefecto